

La société [BISCUITERIE JEANNETTE](#) (siège à Colombelles), spécialisée dans la fabrication de madeleines, annonce un changement avec le départ de son PDG et repreneur en 2014 Georges Viana, remplacé par l'actionnaire André Réol, devenu majoritaire. L'entreprise normande a connu une fin d'année difficile, alors qu'elle sortait de plusieurs exercices marqués par une croissance de près de 30%, et l'arrivée d'André Réol permet d'apporter plus d'investissements pour le site. L'objectif est de doubler les ventes et la production sur un an, avec un investissement de 2 millions d'euros.